
Canicattini.  Il  sindaco
Amenta critica Cafeo
“Non so se Giovanni Cafeo, capo di gabinetto del sindaco di
Siracusa, metta a disposizione la sua faccia per conto di
altri che si vergognano a mostrare la loro, sta di fatto che
la supponenza ostentata nell’intervento in merito alle scelte
politico-amministrative della maggioranza che sostiene la mia
Amministrazione, ci danno, purtroppo, l’immagine di un uomo
dalla memoria corta”. Lo afferma il sindaco di Canicattini,
Paolo Amenta, facendo seguito alle parole di Cafeo in merito
alle scelte di azzeramento della Giunta di Canicattini e degli
incarichi in seno alla maggioranza. “Cafeo, che spero esterni
a livello personale e non a nome del Pd di Siracusa nel quale
mi risulta non ricoprire nessun incarico – continua il primo
cittadino  di  Canicattini  –  farebbe  bene  a  pensare  e  a
riflettere sulle “epurazioni” operate in casa sua e non sulle
scelte  che  altri,  in  piena  autonomia,  decidono  in  casa
propria. Forse ancora scottato dalle sconfitte accumulate in
questi anni da “candidato”, dispensa giudizi gratuiti per poi
scusarsi qualora non rispondessero al vero, proprio come quei
politicanti da prima Repubblica che prima tirano la pietra e
poi  “coraggiosamente”  nascondono  la  mano.  A  Canicattini  –
conclude il sindaco Paolo Amenta – siamo molto più avanti,
siamo nella fase della democrazia e non abbiamo bisogno di
“imporre”  scelte,  uomini,  incarichi,  società  che  dir  si
voglia. Non so dalle sue parti”.
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Siracusa.  Undici  persone
denunciate dai Carabinieri in
un  fine  settimana  di
controlli
Controllate  70  persone  e  47  veicoli,  elevate  9  sanzioni
amministrative per un importo complessivo pari a 6.755 euro,
verificato il rispetto da parte di 25 persone delle misure
restrittive  e  degli  obblighi  derivanti  da  misure  di
prevenzione in atto. E’ parte del bilancio di un’attività di
controllo  del  territorio,  effettuato  dai  Carabinieri  della
Compagnia di Siracusa lo scorso fine settimana, nell’ambito
del “Modello Trinacria”. Sono stati 16 i Carabinieri a bordo
di 8 pattuglie che, sia in borghese sia in uniforme, hanno
monitorato le strade del capoluogo e delle località limitrofe,
con particolare attenzione riservata ai luoghi della movida
siracusana, anche per prevenire il fenomeno delle “stragi del
sabato sera”, spesso determinate da consumo smodato di bevande
alcoliche, conduzione di veicoli sotto effetto di stupefacenti
o  inosservanza  delle  basilari  norme  di  comportamento  alla
guida. Inoltre, tra i compiti specifici, è stato svolto un
controllo  nelle  zone  industriali  e  nei  punti  cittadini  a
maggiore  concentrazione  di  negozi  per  prevenire  possibili
rapine in prossimità dell’orario di chiusura dei negozi e dei
centri  commerciali  o  spaccate  alle  vetrine  corso  nottata.
Nell’ambito di tale attività sono state inoltre denunciate 5
persone perché alla guida delle proprie vetture sprovviste
della patente di guida in quanto mai conseguita o revocata per
mancanza  dei  requisiti.  Due  persone  sono  state,  invece
deferite all’Autorità Giudiziaria per guida in evidente stato
di  ebbrezza  alcolica,  accertata  mediante  etilometro.  Tre
persone sono state inoltre denunciate per mancata osservanza
degli obblighi imposti dalla sorveglianza speciale, violazione
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alle misure imposte dall’obbligo di dimora e sottrazione e
danneggiamento  di  un’automobile  sottoposta  a  sequestro  e
affidata in custodia. Un’undicesima denuncia è scattata nei
confronti di un soggetto trovato in possesso ingiustificato di
un’ascia in ferro all’interno della propria vettura. Infine
due persone sono state segnalate alla prefettura di Siracusa
quali  assuntori  di  sostanze  stupefacenti,  essendo  stati
rinvenuti  nella  loro  disponibilità,  e  per  uso  personale,
cocaina e hashish.

Noto.  Raccolta  di  tappi  in
plastica  per  aiutare
l'associazione "I delfini di
Lucia"
Raccogliere i tappi in plastica per poi destinare il ricavato
della loro vendita all’associazione “I delfini di Lucia”. E’
questo, in sintesi, l’obiettivo del progetto “Tappi per un
sorriso”,  promosso  dal  Comune  di  Noto,  assessorato  Igiene
Urbana retto da Sebastiano Ferlisi, in collaborazione con la
Dusty Srl e le associazioni onlus “I Superabili” e “I delfini
di  Lucia”.  L’iniziativa  –  che  coniuga  il  rispetto
dell’ambiente con la solidarietà – sarà presentata dopodomani,
alle 10,30, nella sala degli Specchi di palazzo Ducezio. I
tappi sono infatti realizzati con un materiale particolare, il
polietilene,  diverso  da  quello  delle  comuni  bottiglie  che
vengono utilizzate per produrre “tessuti non tessuti”, come il
pile. I tappi, invece, sono adatti a produrre vasi per i
fiori, cassette per la frutta, sedie da giardino e così via.
Quindi, se raccolti separatamente, hanno un valore specifico e
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contribuiscono a ridurre l’inquinamento ambientale.

Siracusa.  Al  via  la  visita
dell'Arcivescovo  alla
parrocchia  Sant'Antonio  di
Padova
Una messa solenne che ieri ha richiamato un gran numero di
fedeli.  Ha  preso  il  via  così  la  visita  pastorale
dell’arcivescovo  Salvatore  Pappalardo  alla  parrocchia
Sant’Antonio di Padova alla Pizzuta dove, da oggi e fino al 13
febbraio si celebra la festa della presentazione di Gesù al
Tempio.  Ricco  il  calendario  di  eventi  che  prevede  la
celebrazione della messa alle 18 per tutta la settimana in
corso. Questa sera è invece in programma l’incontro con il
Movimento  dei  Cursillos  e  la  Comunità  dei  Missionari  del
Vangelo.  La  mattinata  di  domani  sarà  invece  dedicata  ai
malati, mentre nel pomeriggio, dopo la messa di San Biagio e
la tradizionale benedizione della gola, si terrà l’incontro
con  i  soci  dell’Oratorio  Anspi  Sant’Antonio  di  Padova.
Mercoledì l’Arcivescovo sarà ospite del X istituto comprensivo
“Giarracà”  e  nel  pomeriggio  incontrerà  gli  studenti  della
scuola di Teologia Biblica e i catechisti. La giornata di
venerdì è destinata all’incontro con i ministri straordinari
della Comunione, gli operatori Caritas e il coro parrocchiale.
Sabato sono in programma la visita al Centro di Accoglienza
“Umberto  I”  e  alla  Comunità  dei  Figli  dell’Immacolata
Concezione e gli incontri con gli Scout Sr 15, la Comunità
dell’Ordinariato Militare e il gruppo Giovani parrocchiale. La
domenica sarà dedicata all’incontro dei genitori e dei ragazzi
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del programma catechistico. martedì 10 spazio all’incontro con
gli  alunni  del  liceo  classico  “Gargallo”  e  del  liceo
scientifico “Einaudi” e la visita alla Fondazione Sant’Angela
Merici. La visita pastorale si
concluderà  con  una  riunione  con  i  membri  del  Consiglio
Pastorale  Parrocchiale  e  del  Consiglio  per  gli  Affari
Economici.

Siracusa.  Sicurezza  negli
ambienti  di  lavoro,  se  ne
discute  in  un  seminario  al
Cpt
“L’asseverazione  dei  modelli  di  organizzazione  e  gestione
della sicurezza e vantaggi per le imprese”. E’ il titolo di un
seminario i approfondimento tecnico organizzato dal comitato
paritetico  territoriale  di  Siracusa  e  l’Inail  sede  di
Siracusa, in programma dopodomani, dalle 8.45, nella sede del
Cpt di Siracusa in viale Ermocrate. Il seminario, destinato
alle  imprese  edili  e,  in  generale  a  tutti  coloro  che  si
occupano di sicurezza negli ambienti di lavoro, rappresenterà
l’occasione  per  approfondire  il  tema  dell’asseverazione,
ovvero del processo attraverso il quale il Cpt, a seguito di
opportune verifiche, dichiara di aver esaminato la corretta
adozione e l’efficace attuazione da parte dell’impresa di un
modello di organizzazione e gestione della sicurezza, quale
strumento aziendale di controllo dei rischi sul lavoro.
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Basket,  Serie  C.  La  Kama
Italia  Aretusa  affronta
Crotone  davanti  al  pubblico
di casa
La Kama Italia torna a giocare davanti al pubblico di casa con
un  obiettivo:  dare  continuità  alla  vittoria  di  domenica
scorsa. E’ in programma domani alle 18, al Palakradina, la
gara contro Crotone che vanta gli stessi punti in classifica
del quintetto di Sandro Anastasi. Assente Stefano Marisi, out
per uno stiramento al bicipite femorale destro che lo terrà
fermo per un mese. Si è invece allenato con il gruppo e
potrebbe  essere  convocato  Umberto  Boscarino,  rientrato
momentaneamente  a  Siracusa  dagli  impegni  universitari  in
Svizzera. “Crotone – spiega il coach Anastasi – ha gli stessi
punti nostri e giocatori di sicuro affidamento come Venuto, Lo
Giacco e poi sotto le plance possono contare su Fall, vera
forza  della  natura.  Credo  che  il  duello  con  Agosta  possa
regalare spettacolo. Vogliamo vincere e chiedo ai tifosi di
starci vicino sino alla fine”.

Priolo. Lite tra due vicini
di  casa,  uno  viene  ferito,
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l'altro  denunciato  per
lesioni aggravate
Uno accusava l’altro di furto di acqua ai suoi danni. Violenta
lite  tra  due  vicini  di  casa,  a  Priolo.  Sul  posto  sono
intervenuti agenti della Polizia che hanno notato una vistosa
ferita lacero contusa alla testa con fuoriuscita di sangue in
uno  dei  litiganti.  Soccorso  e  trasportato  con  il  118
all’ospedale di Siracusa, il malcapitato, il giorno dopo, ha
presentato denuncia commissariato nei confronti del vicino,
accusandolo di essere stato colpito più volte con un grosso
bastone di legno. L’uomo è quindi stato denunciato in stato di
libertà per il reato di lesioni aggravate.

Noto.  Aggredito  un  54enne,
scoperti  e  denunciati  gli
autori
Un disabile di 54 anni è stato aggredito da due giovani che si
sono introdotti nella sua abitazione e gli hanno procurato
lesioni. In seguito a una telefonata al 113, Agenti della
Polizia sono intervenuti nel centro storico di Noto, dove era
stata segnalata la presenza della persona malmenata, subito
soccorsa  e  giudicata  guaribile  in  7  giorni.  Le  immediate
indagini  hanno  permesso  di  risalire  agli  autori
dell’aggressione. Si tratta di due giovani di 26 e 31 anni che
sono stati denunciati per il reato di lesioni aggravate e
danneggiamento.
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Siracusa. "Garozzo fai da te
su  Open  Land  e  servizio
idrico",  l'analisi  del
consigliere Milazzo
Vicenda Open Land e servizio idrico al centro dell’intervento
del consigliere comunale, Massimo Milazzo, il quale afferma:
“Nell’uno  e  nell’altro  caso  il  sindaco  non  ha  cercato  la
discussione e la concertazione della soluzione con l’intero
consiglio comunale e con tutte le rappresentanze politiche
cittadine. Ha voluto far tutto da solo e adesso il risultato è
sotto  gli  occhi  di  tutti.  Abbiamo  appena  appreso  che  il
Consiglio di Giustizia Amministrativa ha respinto le difese
del Comune di Siracusa e ha nominato un consulente di ufficio
per  calcolare  l’ultra  milionario  risarcimento  da  versare
all’Open Land. Si parla di circa 26 milioni di euro: una cifra
che  graverà  su  tutti  i  contribuenti  siracusani  e  che
implicherà  non  pochi  problemi  amministrativi  e  forse
giudiziari  riguardo  ai  bilanci  comunali  approvati  e  da
approvare”. Pressoché analoga, a detta di Milazzo, la storia
per il servizio idrico. “Anche in questo caso – spiega il
consigliere comunale – il sindaco ha preferito fare tutto da
solo e scegliere di affidare il servizio idrico e fognario a
un’associazione temporanea di tre imprese selezionata senza
gara pubblica e senza nemmeno chiedere, prima di ogni altra
interlocuzione, il certificato antimafia. Il risultato è che
una delle tre imprese, particolarmente attiva nella Locride,
non ha fornito il certificato antimafia e ha dovuto recedere
dall’Ati. E dopo 7 mesi il servizio idrico, fognario e di
smaltimento  dei  fanghi  è  ancora  gestito  in  maniera
“provvisoria” dal Comune, dando luogo a innumerevoli e sempre
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più pesanti disservizi a carico dei siracusani”. Per questo il
consigliere Milazzo invita tutti i protagonisti della vita
politica cittadina “a una seria assunzione di responsabilità
affinché si possa lavorare uniti per tirare Siracusa fuori da
questi guai”.

I problemi di Fontane Bianche
in Commissione Decentramento
Un approfondimento sulle problematiche vissute dai residenti
delle  zone  balneari.  Lo  ha  proposto  in  commissione
decentramento il consigliere comunale, Fabio Rodante, insieme
al consigliere di circoscrizione Neapolis, Nicoletta Abela e
al  gruppo  C.  SR  LAB.  Dopo  l’audizione  del  comitato  pro
Arenella e la redazione di uno specifico atto di indirizzo che
sarà presto discusso in consiglio comunale, il consigliere
comunale,  ha  richiesto  la  convocazione  del  comitato  Pro
Fontane Bianche. “Tale frazione – spiega infatti Rodante –
vive in uno stato di isolamento insopportabile. La riduzione
del servizio di raccolta rifiuti e la carenza del servizio di
trasporto pubblico non possono restare ancora inosservate. I
residenti di Fontane Bianche hanno diritto a un trattamento
privilegiato, proprio per i ritardi subiti nel tempo e per i
contributi che in termini di imposte e tributi offrono alla
città”. Per questo il consigliere Rodante proporrà interventi
risolutivi  su  viabilità  e  parcheggi,  riscrivendo  il  piano
della mobilità e del traffico proprio per Fontane Bianche. “Da
anni – aggiunge Rodante – è stato predisposto un progetto
preliminare per la realizzazione di un nuovo accesso alla
frazione  balneare  e  dell’allargamento  delle  vie  da  e  per
Cassibile.  Acquisiremo  anche  la  disponibilità  a  eventuali
concessioni  di  terreno  per  lo  sbancamento  di  alcune  vie
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strategiche, essenziali per la sicurezza degli automobilisti.
Il  nuovo  servizio  di  trasporto  turistico,  inoltre,  se
potenziato per la città, non potrà escludere un nuovo percorso
specifico, seppur limitato alla stagione estiva, da e per le
zone balneari, fino a Fontane Bianche”.


